



Am Samstag, den 8. und Sonntag, den 9. Februar findet in Östringen und Bretten der 62. Regionalwettbewerb / Landkreis Karlsruhe von Jugend-musiziert statt.

Der Regionalwettbewerb wird in diesem Jahr federführend von der Städtischen Musik- und Kunstschule Östringen in Kooperation mit der Jugendmusikschule Bretten ausgeführt.

Es haben sich für das Wochenende 128 Teilnehmende angemeldet, die in 91 Wertungen sich dem Wettbewerb stellen. Für die Wertungen stehen die entsprechenden Jurorinnen und Juroren bereit, die schon vor Wochen dafür angefragt wurden.

In Östringen im Gebäude der MuKS finden das ganze Wochenende die Wertungen der Solo-Streicher statt. Am Samstag sind die Violinen dran, während am Sonntag die Violen, Violoncelli und Kontrabässe einbestellt sind.

Im Gebäude des Leibniz Gymnasiums finden die weiteren Wertungen statt.

Am Samstagvormittag werden die Holzbläser*innen im Duo mit Klavier erwartet, sowie die Akkordeonistinnen und Akkordeonisten.

Am Sonntagvormittag erscheinen dann die Blechbläser*innen und die Zupfinstrumente auf dem Wertungsplan.

Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren. Die Klaviere werden gestimmt und zum Spenden von Kuchen für die zweitägige Cafeteria im LGÖ ist aufgerufen, so dass für die Teilnehmenden optimalste Bedingungen bereitgestellt werden.

Die Cafeteria, für die der Förderverein „Forum“ der Musikschule die Kuchen jederzeit an dem Wochenende annimmt, lädt im Foyer des LGÖs zu einem Tässchen Kaffee, ein Getränk und Kuchen bei fachkundigen Gesprächen ein.

Die Wertungen für Percussion und Mallets finden am Sonntag in Bretten in der Johann-Peter-Hebelschule statt.

Die Wertungsspiele sind öffentlich.

Das ausführliche Programm des Wochenendes ist unter diesem Link einzusehen

<https://www.jugend-musiziert.org/wettbewerbe/regionalwettbewerbe/baden-wuerttemberg/landkreis-karlsruhe/zeitplan>